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1 L’offerta formativa si fonda su concetti e principi  epistemologici  vicini alla mia visione delle 

discipline linguistiche: 

 

molto abbastanza   poco 

     perché in passato è stata già oggetto di studio, sia nella carriera universitaria che nei vari 

corsi di formazione, ma ora mi permette un più ampio sguardo sulle altre discipline 

 

2 L’offerta formativa è utile per rinnovare e riscoprire concetti idee e principi nella mia 

preparazione: 

 

molto abbastanza poco  

     perché “obbligandoci” a superare le prassi burocratiche e la “ristrettezza”  del nostro 

ambito lavorativo, ci permette di riscoprire, ampliare e aggiornare concetti e principi della mia 

formazione. 

 

3 L’offerta formativa mi sembra adatta a sviluppare e migliorare il mio modo di lavorare con 

gli studenti: 

 

molto abbastanza   poco 

     perché, “ricordandomi” di essere stata discente, mi invoglia a sperimentare e trovare nuove 

strategie per un apprendimento attivo   

 

4 Le mie conoscenze dovrebbero essere elaborate o integrate per poter lavorare agilmente 

con queste proposte: 

 

 molto abbastanza   poco 

     perché  “solo” dal confronto e integrazione con altri saperi si cresce 

 

5 I percorsi sono strutturati in modo da facilitare il mio lavoro in sede di progettazione: 

 

molto abbastanza   poco 

     perché forniscono spunti ed esperienze che possono essere rielaborate o integrate sul 

campo in sede di progettazione e realizzazione 

 

 

6 I percorsi mi aiutano a predisporre collegamenti interdisciplinari che prevedo generalmente 

nella progettazione: 

 

molto abbastanza   poco 

     perché………………………………………………… 

 

 

7 I percorsi facilitano la realizzazione di percorsi didattici plurilingui in collaborazione con i 

miei colleghi: 
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molto abbastanza   poco 

     perché essendo predisposti ad hoc favoriscono l’interdisciplinarietà (sempre se si trovano i 

colleghi giusti per cooperare) 

 

 

 

8 L’offerta formativa mi sembra adatta a sviluppare e migliorare un uso virtuoso delle  

tecnologie 

  

molto abbastanza   poco 

     perché finalmente si prevede l’utilizzo in classe di comunicazione e insegnamento/ 

apprendimento ( fino ad oggi l’avevo sperimentato nei corsi o usato autonomamente) che è 

indispensabile con l’introduzione dei libri misti 

 

 

                              Maria Antonietta Fullone 

                                                                                                      “Cogito ergo sum” 

 


